



菊池裕葉
きくち ゆうや
株式会社ブレインジャーナルズ ピンネスコンサルタント

2018年にブレイシナークス入社。企画サービス運用やCRMシステムの運営・改善、企業文化つくりなど多岐にわたる業務を経験。熱血じみない「チャレンジ精神」ときめ細かな気遣いを武器に顧客との関係構築に従事。現在はニーズを駆除化で受ける顧客内容を生かし、サービス品質改善・満足度向上に力を注いでいる。

10年後のためのアドバイス

学生時代に最も上位した身体を武器に建築。リフォームの世界に飛び込んで胸高宜久社長。ハンドボールのプロ選手を目指して現役引退後、その後は大学に通いながら社会を走らせて、などストイックな印象がありますが、実際は人見知りも良く、穎慧な性格の持ち主です。

「コロナ禍の影響で多くの人が原で西へ帰郷すこすよにになったこともあります。リモート恋愛はあらためて認知されています。そうしたなか、恋愛では恋愛カリキュラムとしてシェア作品とともに紹介するといったビデオを実施中のことなのです。まだ本格展開は拭きぬいていくものと思われます。これからも恋愛実践を積み上げながらファンづくりに励んでいってほしいと思います。



本社刊行部

満けがらの製剤をばかりはじめたのがターニングポイントになりましたが、ターニングポイントに至ったように思います。そして、一方受けとして後日目論見度や顧客満足度を追求していくうちに、自然と日本のバリエーションが増え、来店の大規模改装から水銀張り、オール電化仕様、外壁張り、屋根改修など、これまでになくまで対応できるようになりました。

菊池　具体的にはどのようお薦め
り組みがありますか。

鷹走　一例としてあげられるのが
が「見積もりのクリア化」です。リーフォーム製造では工事や材料費の詳細をお客様に聞かせます。【作業化】「材料」式などにして見積書を出すことがあります。
しかし、これではお客様は心のどこかで不透明を抱いてしまいます。シックリとした納期感がないまま事がすんでしまいます。そこで、当社では工事にかかる金額をすべてお客様にお伝えし、当社の納期を見えます。の状態で検討いたたまうにしているのです。おそらくこうしたヒントの積み重ねが、お客様からの好意的な反響につ

菊池 そういっつの仕事に対するもの、黒いは社内で共有されていますか。

駒走 社員は全員、たしかな経験を持っており、自分の家を手掛けるような気持でリフターと一緒に取り組んでいるので、こうした思いは共有されていると思います。ただ、私の思いが先走っていると感じることもあるので、今後はこうした思いを社員一人ひとりに理念やビジョンのような形で示していくことが必要だと考えています。

菊池 顧客とはどういった関係を築いていきたいですか。

駒走 顧客のファンになってしまって、末永くお付き合いをしていこうといったいところです。その一環として、この夏にはお客様をお招待してオープン式を開催する予定です。同時に、

菊池 いろいろと新しいことに
も挑戦されています。リブオ
ームの詳細な情報などはあまり
知られていないので、インターネ
ットでの情報発信はビジネス
チャンスにもつながりそうです
ね。

藤原正久・藤原代蔵監修後 中
学・高校とハンドボールに打ち込
んでいました。いずれも未
だなが、

駒走 宜久

中国株式会社 代表取締役

1970年生まれ。高松卒業後、自動車メーカーでの企画開発の経験を経て、ハンドルホールのプロ音楽を聴き通して音楽鑑賞先と所属クラウドチームを始めたことがきっかけで、チームシンシンにかかり得音楽その他の、音楽学から世話をになっていた。本道卒業後は作曲家はじめ、中高大から陶芸工芸大学在院で建築学を学びはじめられた2008年に卒業。2006年に前原利一賞を創設し、現在に至る。



10年後をリードする 未来企業 93

93

見積もりも「見える化」して顧客満足度を向上!!
自分の家を手掛けるような気持ちで
リフォームに取り組む!!

兵庫県宝塚市を拠点にリフォーム事業を手掛ける㈱商務、社員15人と規模はそれほど大きくないものの、家屋の大規模改修から木回り、オール電化施工、外壁・屋根塗装など幅広い仕事に対応し、コロナ禍にあっても順調に売り上げを伸ばしている。そこで、同社の駒走宜久社長(45歳)が推進しているプランディング戦略について、㈱ブレインマークスの柴泊裕哉氏がアプローチした。

をして相撲する」といふ所で、した
萬池 その後、どういったな経験を
お経て、現在の脚筋腰を立てる上
げるに至ったのですか？
興走 横綱は笛子舟にお話を
になっていた水道開発の会社に
就職することになりました。それで、
して、28歳のときに「建築の知識
を深めたい」と思い立た、築
きながら大岡工業大学の夜間部で
で学びました。その後、仕事をや
大學で学んだ知識を生かして30
歳のときに脚筋腰を立て、リフ

脚走 台会議正時はまだ大学に通っていたのでなかなか本懸念を人れられず、アルバイトをしてから食いつなっていました。たゞしほらくするところ自分で嫌気がさしてリフォーム事業にも熱意に打ち込むことを決意し、とにかく積極的に仕事を上りにしました。

柳窓の口ゴをあしらった前掛